



## Review World of Warcraft

### Blizzard Entertainment

L'un des titres les plus importants du monde des jeux vidéo. World of Warcraft est une référence dans son genre depuis plus de dix ans. Le MMO Activision nous invite à plonger dans une histoire passionnante où nous développerons notre personnage en accomplissant des missions dans différents contextes

Les MMOG ou les jeux en ligne massivement multijoueurs ont un roi. Il y a un titre qui a popularisé le style de ces titres, qui a le record officiel de livraison avec le plus grand nombre d'utilisateurs, qui a des films, des livres, des bandes dessinées et une histoire digne d'un grand royaume fantastique dans son univers. Nous nous référerons à **World of Warcraft**, l'événement créé par Blizzard Entertainment avec plus de 15 ans d'existence.

Parmi le grand nombre de **jeux et d'applications** qui ont été développés (et sont produits en continu) de ce type, World of Warcraft a été le pionnier et en 2020, il continue de figurer parmi les produits de son genre avec le plus grand nombre de fans. Depuis sa naissance en 2005, 9 extensions ont été lancées et la version classique de l'histoire du royaume d'Azeroth a été remise en ligne.

Le **téléchargement de World of Warcraft** nous mènera à un RPG aux caractéristiques uniques. Ce qui distingue le plus la livraison, c'est la densité de l'histoire et le grand nombre de missions, de défis et d'éléments que nous pouvons explorer dans la carte gigantesque pleine de différents mondes, royaumes, décors, champs de bataille, gangs. Il y a beaucoup de territoire et d'endroits pour accomplir les missions qui nous permettront d'améliorer notre personnage. À mesure que vous augmentez le niveau, les talents et les capacités sont débloqués. Chaque personnage est unique et la façon de jouer sera différente selon qui nous avons.

Et est-ce que l'un des **avantages de World of Warcraft** réside dans les différents personnages que vous pouvez entraîner pour écrire vos propres aventures dans ces terres fantastiques. Dès que nous commençons, nous devons choisir un camp. Les options disponibles sont Alliance ou Horde. Les figures de l'Alliance restent dans la tradition de protéger le royaume d'Azeroth contre les menaces, en revanche, les joueurs qui choisissent la Horde auront en leur pouvoir des personnages guidés par l'unité, veulent être libres et ne laisseront personne vérifier.

Dans les lignes de l'Alliance, nous aurons la chance d'être: Humain, Nain, Elfe de la nuit, Gnome, Draenei, Worgen ou Pandaren.

La Horde a dans ses rangs: Orc, Undead, Tauren, Troll, Blood Elf, Goblin et Pandaren.

Pour les utilisateurs disposant de l'extension Battle for Azeroth, ils pourront affronter un autre groupe de troupes au moment de leur choix. Elfe du Vide, Draenei Lightforged, Nain sombrefer, Kul Tiran et Mechagnome rejoignent la faction de l'Alliance. Dans le groupe de la Horde, nous trouvons Nightborne, Highmountain Tauren, Mag'har Orc, Zandalari Troll et Vulpera.

Chacune de ces options pour commencer à jouer à World of Warcraft a un développement approfondi et va définir notre cap. Ils ont une histoire, des traits qui les rendent spéciaux au combat, ils s'entendent mieux ou avec d'autres races et ils ont différentes classes disponibles. Par exemple, dans le cas de l'humain, vous pouvez choisir d'être: guerrier, paladin, chasseur, voleur, prêtre, magicien, démoniste, moine ou chevalier de la mort. De plus, les personnages ont une ville particulière, un chef et une monture raciale, c'est-à-dire un type spécial de cheval.

Une fois que nous avons choisi le royaume à jouer, la race dans laquelle le personnage sera et la classe, nous aurons la possibilité de personnaliser entièrement la figurine choisie. Vous pouvez modifier le sexe, la couleur de la peau, le visage, la coiffure, la couleur des cheveux et les poils du visage à notre guise. Il y a aussi la possibilité de le faire au hasard.

Une fois démarré, le joueur recevra une petite animation liée à la classe qu'il a choisie et ensuite il sera dans le monde de World of Warcraft. Un bon conseil est que dès que vous démarrez, appuyez sur la touche ESC pour entrer dans l'interface et ainsi activer les quatre barres disponibles. Nous faisons cela afin de mieux visualiser toutes nos compétences. Ensuite, nous prenons la mission qui sera proche de nous, appuyez sur la lettre M pour voir où elle se trouve sur la carte et c'est tout. Nous avons commencé notre aventure dans le monde de WoW.

L'aspect social est l'un des plus importants à souligner également dans le produit Blizzard le plus important. Nous pouvons faire partie des Confréries pour interagir avec d'autres joueurs.

World of Warcraft est un jeu énorme. Il offre un grand nombre de possibilités et d'informations de toutes sortes dont peuvent profiter les amateurs de jeux de rôle et d'histoires fantastiques.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Histoire passionnante.</li><li>- C'est un classique incontesté des jeux vidéo.</li><li>- Grande quantité de contenu.</li><li>- De nombreuses possibilités pour développer notre caractère.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Certains scénarios peuvent être anciens dans les graphiques.</li><li>- De nombreux éléments peuvent être accablants.</li><li>- Les mécaniques sont anciennes par rapport aux jeux disponibles aujourd'hui.</li><li>- Problèmes de serveur.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/WorldofWarcraft.fr/>

**Twitter:** [https://twitter.com/warcraft\\_fr?lang=fr](https://twitter.com/warcraft_fr?lang=fr)

**Instagram:** <https://www.instagram.com/warcraft/?hl=fr>

**Web:** <https://worldofwarcraft.com/fr-fr/>

**Play Store:**

**Apple Store:**